

INDONESIA MUDA

Sinergi TNI dan Forkopimcam Krembangan: Peringatan HUT TNI ke-79 Penuh Keakraban dan Semangat Persatuan

Wanto - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 7, 2024 - 19:31



Photo Bersama Forcopimcam Krembangan di Markas Koramil 0830/01 Krembangan

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, Forkopimcam Krembangan melakukan kunjungan istimewa ke Koramil [0830/01](#) Krembangan pada Sabtu, 5 Oktober 2024. Kegiatan

ini dimulai pukul 09.25 WIB dan disambut hangat oleh Mayor Inf Slamet Prayitno, selaku Danramil Krembangan, beserta jajaran anggota Koramil.

Acara ini berlangsung penuh keakraban dengan kehadiran sejumlah tokoh penting dari wilayah Krembangan, termasuk Drs. Harun Ismail, MM (Camat Krembangan), Kompol Sudaryanto, SH, MH (Kapolsek Krembangan), AKP Anang Singgih Darmanto, SH (Wakapolsek), dan Ahmad Kusairi, S.Psi (Lurah Morokrembangan). Tidak hanya itu, turut hadir pula Lurah Perak Barat, Saefuddin Zuhri, S.Kep.Ns., M.Kes., serta perwakilan dari jajaran staf kelurahan dan Bhabinkamtibmas setempat.

Dalam kesempatan ini, Forkopimcam menyampaikan apresiasi dan rasa hormat yang mendalam atas dedikasi TNI dalam menjaga kedaulatan dan keamanan negara. Drs. Harun Ismail dalam sambutannya mengatakan, "Kami bangga atas pengabdian TNI selama ini. Kehadiran TNI tidak hanya melindungi, tetapi juga mempererat persatuan masyarakat."

Kunjungan ini semakin memperkuat sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah setempat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Krembangan. Selain itu, kegiatan berlangsung dalam suasana yang penuh dengan kekompakan dan rasa kebersamaan.

Dengan semangat HUT TNI ke-79, acara ini diharapkan dapat menjadi momentum penting untuk terus mempererat hubungan antara Forkopimcam Krembangan dan TNI, serta meningkatkan upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan berlangsung aman, terkendali, dan ditutup dengan foto bersama serta harapan untuk kerja sama yang lebih baik di masa depan.